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街角から 第2回 学生への食糧支援 70人が参加、たくさんの食料・カンパ

ご協力ありがとうございました
日本共産党佐久地区委員会

の呼びかけに応え、町内のみ
なさんからたくさんの食料支
援をいただきました。
お米、味噌、お茶、トマト、

ズッキーニ、玉ねぎ、ジャガ
イモ、インゲンなどの食料、
トイレットペーパーもありま
した。地区委員会にも、たく
さんの支援物資が集まってい
ました。

「頑張ろう
蓼科牛！」
弁当で元気に

7.27の夕食は豪華「牛肉弁当」！農ん喜村が
「頑張ろう！蓼科牛」と題してテイクアクト（持ち帰
り）のお弁当イベントを行い、我が家も3個お願いしまし
た。限定100食がすぐに締め切りになったそうです。「丑
の日」は「ウ」のつくものを食べるとよいとの事で、ウ
ナギが一般的ですが、「牛」も仲間ですよね。暑さに負
けそうになりますがこの焼肉牛弁当をいただいて、すっ
かり元気になりましたよ。コロナ第5波真っ最中の今、テ
イクアウトもアイデアの勝負。なかなかやりますね。

オリンピックで感染第5波
爆発的感染拡大！
ワクチンと検査拡大を！

27日にはボランティアを含め70人が参加。支援物資に感謝しながら笑顔で受け取っていたとのこと
です。

ＪA女性会の健康講座
―椅子に座ってできる筋肉ほぐしー

コロナで閉じこもりがち、運動不足に
なりがちの体をほぐそうと女性会でスト
レッチ健康講座が開かれ、20人以上の女
性たちが参加し、体をほぐしました。講
師の先生は茂田井にお住いの荻原さん。

椅子に座ってできるところがうれしい。
最初は立ち姿のチェック。背中が丸まっ
ていないか、おなかが出ていないか、正
しい立ち方、座り方からお話が始まり、
こわばった肩回りの筋肉のストレッチを
中心にたっぷり1時間の運動に汗を流し
ました。
やってみるとあちこち固くなっていたの
が順にほぐされて心地よい時間でした。
「これから家でやれるね」みなさんに喜
んでもらえたタイムリーな企画でした。



暑さで体調崩す選手続出！『日本のオリンピック組織は（天候
について）ひどいウソをついた』（Yahoo！Sport）

連日35℃を超える猛暑日が続いて、オリンピック選手が体調を崩すことが増えているといいま
す。真夏の東京は酷暑に加え、湿度が固く、炎天下でのスポーツは命にかかわると以前から心配
されていましたが、実際に終了後に倒れこむ選手が相次いでいるといいます。そうしたことは
ニュースには流れませんが、ネット上には、様々な声が載せられています。
今回のまさに「呪われたオリンピック」（麻生大臣）。東日本大震災の3年後に放射能は「ア

ンダーコントロール」（安倍首相当時）と言ってオリンピックを招致。その後買収疑惑・エンブ
レム盗用問題、国立競技場再建計画の破綻、競技会場、森発言、コロナ感染拡大・・・。次々と
問題が噴出し、国民大多数がオリンピックの今年開催に反対を示したにもかかわらず強行。国民
には第4次緊急事態宣言を発し無観客を要請する一方、オリンピックを強行し、外国からくる選
手には十分な練習環境も用意されず、中には選手や大会関係者にもコロナ陽性者が出て、出場で
きない事態も出ました。公平公正、同じルールの下で闘うからこそ、勝ち負けも納得できますが、
今回のオリンピックはその前提が崩れていることも明らかになっています。オリンピックは開催
されるべきではなかったと思います。

Buｚzfeed Japan 7月26日（月）付より

連日、猛暑が続くなか開催されている東京五輪。世界的なアスリートからも不満の声が聞かれ、組織
委員会や国際オリンピック委員会（IOC）も対応に追われている。

招致の段階では、この時期について「温暖で理想的な気候」とアピールしていたが、海外メディアから
は「ひどい嘘をついた」と厳しい批判もあがりはじめた。【BuzzFeed Japan / 籏智広太】
アメリカのスポーツコラムニスト・ダン・ヴェッツェル氏は「Yahoo! Sports」に「日本のオリンピック組織は

天候について嘘をついた。そして今アスリートが代償を払っている」というコラムを掲載。トライアスロン
の選手たちがゴール後に倒れ込んでいる場面を「戦場のよう」と表現。テニスのノバク・ジョコビッチ選
手ら、アスリートからも不満の声があがっていることを紹介した。
（略） 1964年の前回大会が、涼しい10月に開催されたことは「理にかなっていた」とした。 一方、特に

北米でアメリカンフットボールなどと競合しないためテレビで高視聴率が期待できることから、夏の五輪
を7月に開くと設定されていることにも疑問を呈した。そのうえで、ビジネス重視に進むIOCの責任にも
触れながら、「アスリートたちが代償を支払っている」と結んでいる。

8.1（日）白樺高原
小さな森のコンサート

たてしな野外音楽堂・雨が降ったら室内で

10：00 細谷の美音（峰）の会（大正琴）
10：30 フルートデュオ・ピアノソロなど

矢野フルート・ピアノ教室の皆さん

１３：３０ ファミリーバンド
ＳHINDENの風…夏の思い出他

14：30 自然と語らう吟遊詩人
白樺高原をこよなく愛する
羅針さんの弾き語り

今年もスイカの季節到来！

夏の読者サービス＆カンパ活動
松本ハイランド

波田町下原のスイカ

産地直送 ２L の大きさ
お宅にお届けします。

送料込み 2,300円

*お届けはお盆前 ご注文お待ちしています。

オリンピック開催が真夏に設定されたことについては、検証が必要です。選手の力が100％発揮できる
大会にすべきです。「商業主義」よりも「アスリートファースト」のオリンピックであってほしいものです。

（56）2868 村田まで
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